
 
KTM Becker führte aus, dass sich der Antrag erledigt habe. Das Thema werde im 
Rahmen der Mitteilung zu TOP 3.  Sachstandsbericht REGIONALE 2025 ausgeführt. 
 
Der Ausschuss nimmt den Antrag zur Kenntnis. 


